

Accidente masivo en Guantánamo ocasiona 4 fallecidos y varios lesionados (Foto)



Testigos informan que se trata de uno de la ómnibus Transtur que trasladan a los maestros PGI que prestan servicios en La Habana. Foto: Venceremos.

La Habana, 2 ene (RHC) Un accidente masivo de tránsito ocurrido este lunes en el kilómetro 4 de la autopista de Guantánamo ocasionó la muerte de 4 personas y otras 28 resultaron lesionadas, al volcarse un ómnibus Yutong de Transtur que trasladaba, como parte de una transportación masiva a profesores generales integrales que prestan servicios en La Habana.

La mayoría de los pacientes, según testigos, son del municipio de El Salvador, y se les presta atención en el Hospital General Docente Agostinho Neto, de la ciudad de Guantánamo. En estos momentos se intervienen quirúrgicamente cuatro de los lesionados.

Entre los pacientes, según dio a conocer el doctor Luis Alberto Ramírez, director en funciones del Hospital General Docente, hay dos menores de edad que fueron clasificados como código verde, con lesiones leves. Uno de ellos, de nueve años, se trasladó al Hospital Pediátrico Pedro A. Pérez, y una segunda se atiende en el propio Agostinho Neto.

Los nombres de los cuatro fallecidos aún no se han dado a conocer públicamente. El ómnibus accidentado era el último de una caravana y en él viajaban 32 personas entre profesores y familiares.

Las máximas autoridades de la provincia y el municipio se encuentran en el Hospital para conocer de primera mano la evolución de los lesionados y prestar ayuda solidaria a los familiares.

Se investigan en estos momentos las causas del accidente. Testigos, por su parte, aseguran que no hubo otros autos involucrados en el incidente.



En estos momentos se mantienen 4 pacientes clasificados como código rojo, con heridas que representan peligro para la vida. (Fuente: Diario Venceremos).



Radio Habana Cuba